

Servus!

In der bronzeldoitschen Hauptstadt gibt's zwei Unis: Die Humboldt-Uni und die Freie Uni. Seit vielen Jahren schon eine dümmer und unwissenschaftlicher als die andere. Zwar dürften die Gebrüder Humboldt im Grabe rotieren, angesichts der nach wie vor erfolgenden Vereinnahmung des Namens „derer von Humboldt“ - aber in Berlin ist das ja schon längst alles völlig wurscht. In Berlin ist nämlich alles wurscht: Die islamisch dominierten Stadtteile, die marode Haushalts- und Finanzsituation – und natürlich das Phantastilliarden-Grab namens „Berliner Flughafen“, welchen mal eben zusammen zu nageln sich die Berliner en gros schlicht als zu dämlich und zu faul erweisen. Meiner bescheidenen Einschätzung zufolge wird mit einer akkuraten Fertigstellung erst in etwa 100 Jahren zu rechnen sein – falls überhaupt. Na schön, einen schönen und tadellos funktionierenden Flughafen kriegen die saupreißischen Piefke-Berliner vielleicht nicht hin, dafür an der oben erwähnten Humboldt-Uni aber solch einen... ja, wie soll ich das da jetzt nennen; mir fehlen die Worte...

<http://www.gender.hu-berlin.de/zentrum/personen/ma/1682130/>

<http://sciencefiles.org/?s=lann+hornscheidt>

<http://sciencefiles.org/2014/10/31/profxin-lann-hornscheidt-von-der-humboldt-universitat-entfernen/>

Also: Wie soll ich das da nennen? Ein Gender? Ein Sächlich-Neutrum? Ein mit im Grunde schon seit Äonen nicht mehr vorhandenen Phantastilliarden überbezahltes Etwas? Womit befaßt sich dieses Gender? Wofür kassiert es dermaßen viel Zaster? Gut, gut, ich weiß schon... Solche Fragen sind im Grunde überflüssig... überflüssig geworden; schon lange...

Das schlimmste an allem: Dieses vollkranke Gender steht ja nicht nur für sich selbst im eigenen Sumpf; das eigentlich schlimme ist, daß dieses Gender seine vollkranke Denke zwingend den Gesunden aufoktroyieren will und dabei obendrein auch noch die Politik hinter sich wissen darf...

Nicht, daß ich mich über dieses Gender lustig machen würde: Dieser Mensch ist schwer krank und bedürfte im Grunde dringend medizinischer Hilfe, und um dies diagnostizieren, benötigt man nun wahrhaftig keinen Dokortitel in klinischer Psychopathologie. Aber nein: Heutzutage bestellt man diese Kranken mit hoch dotierten Posten an Universitäten; wenn's denn nur der sinnlos verballerte Zaster wäre; obschon mir der schwer schuftende Steuerzahler natürlich leid tut... Traurig und deprimierend...

Wenn's Berlin und den Berlinern etwas helfen würde: Oh, Herr, schmeiß' Hirn vom Himmel... Noch besser: Oh, Herr, mach' bitte Schluß mit dieser komplett durchgeknallten Welt... Wie auch immer: Es geschehe ausschließlich Dein Wille, mein lieber Herrgott Jesus Christus, und nicht meiner.

carlosmiguel